



MORENO ACUSA PROVOCACIÓN

Tras golpes, Noroña advierte que buscará el desafuero de *Alito*

Denuncia. El Ministerio Público arribó a Xicoténcatl para tomar las declaraciones del presidente del Senado y un colaborador agredido

KARINA AGUILAR

A golpes y empujones terminó la presidencia de Gerardo Fernández Noroña, pues en la última sesión de la Comisión Permanente, los senadores Alejandro Alito Moreno y el morenista protagonizaron una escena que concluyó con la amenaza de promover un desafuero.

Ayer, en el marco del debate en torno a la entrevista que dio la senadora del PAN, Lilly Téllez, a la cadena estadounidense, *Fox News*, en la que solicitó el apoyo de EU para combatir al crimen organizado, lo que ocasionó que el oficialismo acusara a la oposición de traidores a la patria, Fernández Noroña dio por concluida la sesión sin permitir la participación de Alito.

Por lo que una vez entonado el himno nacional, el priista subió a la tribuna para reclamar el cierre

intempestivo y comenzó el jaloneo entre ambos legisladores.

Moreno tocó con el dedo a Fernández Noroña, “no me toques”, le advierte el morenista; “yo te parto tu madre, cabrón, aquí te parto tu madre”, le responde Alito, ya entre aventones, mientras Noroña camina para evitar los manotazos.

Entre ambos senadores se interpuso Emiliano González, colaborador del presidente del Senado, quien estaba grabando todo lo que sucedía; “Vete a la chingada”, le dice Moreno a González y lo avienta, lo que hace que se tropiece con una silla y caiga al suelo.

En la cámara 360 que llevaba el colaborador de Noroña se graba cuando ya en el piso lo patean Alito y el diputado del PRI, Erubiel Alonso, “oye cabrón no le pegues, eres un cabrón”, se escucha gritar a la diputada del PT, Lilia Aguilar.

Ese momento es aprovechado por la diputada de Morena, Dolores Padierna, quien jala a Fernández Noroña y lo saca del lugar, mientras el también diputado del PRI, Carlos Gutiérrez lanza otro golpe al presidente del Senado.

Tras la agresión, Fernández Noroña acusó a los priistas de haberlo amenazado de muerte, dijo que pedirá protección para él y su colaborador e informó que presentará las denuncias en contra del dirigente del PRI, del senador Pablo Angulo, el diputado Carlos Gutiérrez y Erubiel Alonso, por agresiones y daños en propiedad ajena, y con ello buscarán que la Fiscalía General de la República solicite su desafuero.

A la par, Alito Moreno aseguró que fue el morenista quien provocó la agresión, y lo acusó de cobarde por ordenar a gritos a la senadora Lilly Téllez que se callara durante una de sus intervenciones en la sesión de la Permanente.

Luisa María Alcalde, dirigente nacional del guinda, condenó los hechos, mientras la diputada morenista Dolores Padierna señaló que entre más irrelevante es la oposición más crece el conflicto del PRI, hasta llegar a la violencia, Arturo Ávila calificó al dirigente del PRI de desesperado. / CON INFORMACIÓN DE

YALINA RUIZ Y LUIS VALDÉS



Una vez presentadas las denuncias, esta vez, este asunto no puede quedarse ahí y vamos a solicitar el desafuero de los legisladores que nos agredieron físicamente”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
 Presidente del Senado

No fue un accidente, fue una clara provocación y el único responsable es el senador Gerardo Fernández Noroña, que no sea cobarde, él fue el que se me vino encima”

ALEJANDRO MORENO
 Dirigente nacional del PRI



HECHOS. En el marco del debate en la Permanente, la sesión terminó entre golpes, manotazos y jaloneos entre senadores del PRI y el morenista.

